

Noms des paroisses ou missions qui ont été secourues :

QUÉBEC :

Saint-Adrien,
Sainte-Anne de Beaupré,
Saint-Antouin,
Sainte-Apolline,
Armagh,
Asile McKay,
Basilique de Québec,
Beauport,
Cap-Santé,
Chapelle de l'Archevêché,
Chapelle de Nazareth,
Congrégation de la Haute-Ville,
Couvent de la Rivière-Ouelle,
Saint-Cyrille,
Saint-Damase,
Saint-Damien,
Saint-Denis,
Ecole du Patronage,
Saint-Edouard de Frampton,
Saint-Etienne,
Saint-Engène,
Saint-Félix du Cap-Rouge,
Saint-Ferréol,
Saint-Gédéon de Marlow,
Saint-Giles,
Hôpital de Fraserville,
Hôpital du Sacré-Cœur,
Hospice de la Miséricorde,
Inverness,
Saint-Jean-Deschaillons,
Sainte-Julie,
Kanouraska,
Laval,
Saint-Marcel,
Saint-Maxime de Scott,
Saint-Méthode d'Adstock,
Notre-Dame de la Garde,
Notre-Dame de Lourdes (Saint Michel),
Notre-Dame de Montauban,
Notre-Dame du Rosaire,
Saint-Nérée,
Saint-Pamphile,
Saint-Paul de Moutminy,